



GABINETE DE BENITO MUSSOLINI

BOLETÍN DEL COMITÉ

- **HUMBERTO VALLEJO**
- **MARIA ALEJANDRA ALVARADO**

**CARLOS ARCIA
DIRECTOR DE COMITÉS
EN ESPAÑOL**

TABLA DE CONTENIDO

I. CARTA DE BIENVENIDA

Carta del Director de Comites en Español **3**

Cartas de codirectores de comité **4**

II. INTRODUCCION

Introduccion **5-6**

Directivas **6-7**

Notas de Crisis **7-8**

Comunicados de prensa **8-9**

III. CONTEXTO

Contexto Historico **10-15**

Miembros y Roles **16**

Eventos Importantes **17-21**

IV. TEMAS A DEBATIR

Esencia del Debate **22**

Temas a Debatir **23**

Preguntas Indicadoras **25**

Bibliografia **26**

Carta del Director de Comités en Español

Les extiendo la más cordial de las bienvenidas a este XI Congreso de DALE Nicaragua. Soy Carlos Arcia, tengo 17 años y este año seré el director de Comités en Español. Formo parte de la familia de DALE desde 2022, cuando participé como delegado en el comité de Cumbre de las Américas, para posteriormente volverme un co-director del comité de Consejo de Seguridad, hasta finalmente llegar donde estoy. Ahora me enorgullece ver que esta familia tan acogedora se expande cada vez más. Estoy completamente apasionado por el debate y expresarlo de esta manera tan directa con todos ustedes me complace aún más. Estoy seguro que todos y todas tendrán una experiencia de debate inolvidable, pues DALE ha crecido con valores excepcionales. Espero que estén igual de emocionados que sus directores y yo por la llegada de la Conferencia. Con mucho esfuerzo y trabajo les compartimos estos boletines sobre sus temas, a fin de afianzar su conocimiento y compromiso. ¡Prepárense!

Nos vemos pronto...

Carlos Arcia, Director de Comités en Español.

(carlos.arcia4318@est.cca.edu.ni)

Cartas de codirectores de comité

Apreciados delegados

¡Les damos oficialmente la bienvenida al XI Congreso de DALE! y sobre todo a nuestro gabinete. Nos emociona mucho que se hayan interesado por este comité, pues nos hemos esforzado por brindarles una temática de interés abundante con el propósito de que exploten su creatividad y habilidades de persuasión en su máximo potencial. Estamos conscientes que en un porvenir no muy lejano, muchos de ustedes serán vistos en foros internacionales, en juzgados, siendo líderes de empresas o ejerciendo un cargo gubernamental con responsabilidad, por lo que tenemos expectativas muy altas sobre su desempeño en nuestro comité y tenemos plena confianza en que representarán a sus personajes con eficiencia y brindarán directivas de gran interés. Por ende, es un honor para nosotros poder conocerlos y ser parte del desarrollo de sus habilidades de oratoria y pensamiento crítico. Por otro lado, estamos aquí para apoyarlos y cualquier duda que les surja a lo largo de la lectura del boletín, no duden en contactarnos por correo, que con el mayor entusiasmo estaremos respondiendo sus preguntas. Esperamos que este boletín les sea de mucha utilidad para entender el contexto histórico del país y el funcionamiento del gobierno. Sin más que agregar, no somos creyentes de la suerte sino del trabajo duro, por lo que los animamos a investigar con dedicación para poder observar sus talentos en pleno auge.

¡Les deseamos el mayor de los éxitos!

María Alejandra Alvarado (mariaalvaradocarcamo12@gmail.com)

Humberto Vallejo (humberto.vallejo@alumno.coalnic.edu.ni)

Introducción



El Gabinete de Benito Mussolini se trata de un comité de crisis, en el que se abordan los sucesos que ocurrieron en su gobierno. El presidente y los demás funcionarios gubernamentales deberán de tener la capacidad de abordar cada uno de los temas que tengan a su disposición. Por otro lado, este gabinete siendo un comité de crisis no tiene lista de oradores, debido a esto los delegados deberán de proponer un sin número de medidas moderadas. Es importante destacar que en este mismo, no se elaboran resoluciones, sino que se deben realizar directivas para poder oficializar cada una de las soluciones propuestas en el debate.

Las directivas mencionadas anteriormente y recomendadas por los delegados, deberán tener suma correlación con el papel que desempeñan dentro de la conferencia, es importante destacar que los personajes fueron elegidas con suma delicadeza, por lo cual no se deberá subestimar la posición de ninguno de los miembros del consejo. Por ende, la investigación ardua de los delegados es crucial respecto a su personaje y las funciones respectivas a cumplir en la conferencia. Por otro lado, se espera de estos

mismos representar una posición de liderazgo, independientemente de su personaje, a fin de ser partícipes del futuro de la Italia fascista.

En cuanto a las medidas no moderadas, estas también son esenciales para la fluidez del debate. Aquí, los delegados deberán demostrar sus habilidades de liderazgo y negociación para el futuro de la Italia fascista de 1936.

La dirección de este debate puede llegar a ser un poco caótica en torno al contexto socio histórico y el funcionamiento de este comité, pues en cualquier momento se puede presentar una crisis; ya sea por los problemas que enfrenta el país o las decisiones que tomaron los delegados. Por ende, el objetivo del comité es que los delegados colaboren entre sí para tomar las mejores decisiones para la preservación del mismo gobierno y el bien de los ciudadanos.

Procedimiento

- **Directivas:**

Las directivas, siendo el documento oficial de este gabinete, se diferencian de las resoluciones en sentido de que se pueden presentar en cualquier momento, no obstante su preparación se limita a los caucus no moderados. Es esencial que cada una contenga un título, patrocinadores, signatarios y que esté estrechamente relacionada

con los conflictos en disputa. Como las directivas no tienen un orden en específico cada vez que se proponga una nueva ley o un nuevo plan, se podría elaborar una directiva. Siendo las directivas el documento más importante en este tipo de comité, debe estar sumamente detallada, por lo cuál si estas implican números, estrategias militares, o campañas de cualquier índole, deberán de ser ampliamente desarrolladas a lo largo de su elaboración. Además estas mismas se caracterizan por su carencia de cláusulas preambulatorias, sino en verbos activos o cláusulas operativas.

La presentación de una directiva inicia con la exposición de su solución por parte de un patrocinador, seguido por la defensa de su propia directiva por parte de otro delegado, esto busca convencer a los delegados por cuál directiva votar. Buscan obtener una mayoría simple para la aprobación de su propuesta, lo que resulta en la implementación inmediata de la solución en el gabinete.

En consecuencia de esto, se exige a los delegados la habilidad de crear y redactar soluciones detalladas y concisas con rapidez, además de forjar alianzas estratégicas en función de sus intereses. Como consejo, se sugiere a los delegados formular preguntas clave: ¿Por qué?, ¿Para qué?, ¿Con qué?, ¿Con quién?, ¿Cómo?, ¿Dónde?, y ¿Cuánto?, para desarrollar soluciones sólidas en un breve lapso de tiempo.

- **Nota de crisis:**

- En los gabinetes de crisis, se utilizan notas de crisis para enriquecer el debate. Los delegados tienen la oportunidad de fabricar problemáticas las cuales podrían alterar de gran manera el sentido de la discusión, sabotear miembros del mismo gabinete. Esta herramienta posibilita desarrollar a su personaje como prefieran: como

comunicarse con un miembro afuera de comité (puede ser ficticio) con motivo de ayudar a resolver los conflictos que se están abordando, o incluso podrían sabotear a su propio gabinete. Sin embargo, para que la mesa apruebe las notas de crisis, es esencial que estas posean coherencia, una relación con su personaje y una estructura clara. Al redactar una nota de crisis, el delegado tiene que tener en cuenta los objetivos que quiere tener con dicha crisis.

Formato solicitado para una nota de crisis

- Para: Destinatario.
- - Contenido de la crisis.
- - Motivo por el cual la mesa debería de aceptar la nota de crisis.
- - Objetivo de la crisis
- - De: nombre de ministro y posición

● **Comunicados de prensa:**

Los delegados tienen el privilegio de elaborar comunicados de prensa con el propósito de informar al público sobre sucesos relevantes que surjan durante el debate. Esta herramienta puede ser utilizada, tanto para exponer información verídica, como para difundir información falsa o confidencial. Los comunicados de prensa se asemejan a un texto periodístico, siendo redactados de manera individual y requiriendo la aprobación de la mesa antes de ser expuestos públicamente.

Ejemplo de comunicado de prensa:



Calle Cervantes Nº 34, bajo
izquierda
Madrid 28014
Tel. 91.5336077

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Ignacio Peyró (Presidente)
Tel. 646246123
info@riaeureka.org

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

ANTE LA SITUACION CIE MADRID

La Red Internacional de Abogados "Eureka", ante la situación acaecida los días 18 y 19 de octubre de 2016 en el Centro de Internamiento de Extranjeros de Aluche, manifiesta lo siguiente:

Condenamos enérgicamente la situación vivida por las personas que se encuentran privadas de libertad en el Centro de Internamiento de Extranjeros de Aluche.

Ninguna persona puede ser privada del derecho fundamental básico de libertad por carecer de documentación para residir en España.

Reprobamos la negativa del Ministerio del Interior a permitir el acceso a las instalaciones de las autoridades electas para la supervisión de los derechos de las personas que se encontraban allí.

Pedimos a nuestras autoridades e instituciones, particularmente al Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, intervenir para velar por la defensa de los derechos de estas personas.

Mantenemos que la mejor solución es el cierre de todos los Centros de Internamiento de Extranjeros.

Madrid, 20 de octubre de 2016

Contexto Histórico

En el siglo XX, el mundo se encontraba ante la necesidad e incertidumbre acerca de cuál sería el sistema sociopolítico de mayor eficiencia a nivel global. Así nace el surgimiento de la Guerra Fría, o más bien; la lucha entre el capitalismo y el comunismo. Por ende, el fascismo se presenta como una alternativa ante estas dos ideologías, fundado por el líder de este gabinete: Benito Mussolini.



El *Duce* asciende al poder con la ideología de convertir a Italia en un país de “primer nivel”, al nivel de los vencedores de la Primera Guerra Mundial o *primus inter pares*. Un país que pudiera ser representativo en la política internacional y posteriormente, convertirse en el árbitro de estos mismos. Después de ascender oficialmente al poder en 1926, Mussolini opta por respetar todas las instituciones, a excepción de las socialistas, además elimina a la oposición de modo violento, todo esto con el fin de construir un estado totalitario. Todo esto mediante la destitución y persecución de opositores y el nombramiento de estos cargos al *Duce* o sus aliados

Algunas de las acciones cometidas que lograron el reforzamiento de la política fascista son:

En 1927 se firma la Carta del Lavoro en un intento de acabar con la lucha de clases. De este modo, los sindicatos eran sustituidos por corporaciones en las que se integraban a los trabajadores y patronos en cada ramo de la producción. En el fondo estas corporaciones laborales eran una forma más de intervenir el Estado en la economía y controlar a los trabajadores. Los representantes de las distintas corporaciones integraban el Consejo Nacional de Corporaciones

Además, todas las instituciones pasan a ser de corte fascista. Por ejemplo, a nivel educativo los niños se encontraban en ballilas y las niñas en pequeñas italianas; por otro lado los universitarios en Grupos Universitarios Fascistas. Las mujeres también contaban con su organización denominada “Opera Nazionale Dopolavoro” controlando el ocio de estas mismas

En 1929, se firma el Pacto de Letrán, que consiste entre la paz de la iglesia y el gobierno italiano. Así pues, El Papa, desde la toma de Roma por los partidarios de la unificación

italiana en 1870, vivía recluido en El Vaticano y no reconocía al Estado italiano. Ahora reconocerá al Estado italiano y se normalizarán las relaciones. A cambio, el Estado reconoce al Estado Vaticano como un país independiente y le da una indemnización de 750 millones de liras. Con este pacto Mussolini se ganó la admiración de los católicos de todo el mundo. Es importante destacar la tasa de

natalidad durante este periodo, la población pasa de 38 a 45 millones. Teniendo que ver con el flujo migratorio a causa del autoritarismo de Mussolini.



A partir de 1930, Mussolini pretende ampliar la relevancia de Italia bajo el contexto europeo. Por ende, manda a Eritrea al general De Bono con la orden de hacer un informe sobre las condiciones de aquella región. Se prepara la empresa de Abisinia. Además, suscribe el Pacto de los Cuatro, junto con los gobiernos inglés, francés y alemán, para el mantenimiento de la paz en Europa. Posteriormente, un incidente fronterizo provocado en Ual-Ual le permite preparar la agresión de Abisinia. Las relaciones con Hitler empiezan cuando en el verano impide el Anschluss (la anexión de Austria por Alemania) mediante el envío de tropas al Brennero.



A partir de 1935, obtiene del ministro francés que está de visita en Roma, Laval (filofascista), la promesa de desinteresarse de los territorios sobre los cuales Italia aspira a obtener el protectorado. Además, participa con las potencias democráticas en las reuniones de Stresa, en las cuales se confirma la independencia austriaca. Por último, El 3 de octubre comienza la guerra de Abisinia y su involucramiento en la Guerra Civil Española.

A nivel económico, cabe destacar que al llegar al poder los fascistas lo primero que hacen es pagar al gran capital los favores recibidos. De esta manera suprimen los controles que tenía el Estado sobre la economía y que perviven desde la guerra. Se eliminan algunos monopolios, se privatizan industrias y se dan incentivos para la inversión del capital extranjero. En esa línea se produce una reducción del gasto público para equilibrar el presupuesto. De todas formas sigue sin solucionarse el

problema de la inflación. Hasta el momento la política económica no es de carácter fascista

Al firmar la Carta del Lavoro antes mencionada en 1926, el estado empieza a abandonar el liberalismo y a controlar fuertemente la economía. Surge la idea de la batalla del trigo, con el fin de el autoabastecimiento de este cereal a costa de otros cultivos. Otra preocupación es la creación de una lira fuerte para subrayar el prestigio del país, se mantuvo un cambio bajo para otras monedas más fuertes y esto se reflejó en una dificultad para la exportación de productos italianos.

A nivel infraestructural, el gobierno implementa la desecación de pantanos, construcción de autopistas, electrificación del ferrocarril, construcción de edificios colosales, sobre todo en Roma. todo ello como propaganda de los logros del régimen.

Los efectos de la crisis financiera de 1929 se van a notar en Italia a partir de 1932. Desde ese momento se reducen las exportaciones y va a aumentar el paro de forma rápida. Ante esta situación, el Gobierno toma soluciones drásticas, entre otras la devaluación de la lira en un 41%. En esta época se inicia también la política autárquica. Italia tiene que abastecerse de todos los productos de primera necesidad sin contar con el mercado exterior. Esta política supone el total control de la economía por parte del Estado.

Los efectos de la crisis financiera de 1929 se van a notar en Italia a partir de 1932. Desde ese momento se reducen las exportaciones y va a aumentar el paro de forma rápida. Ante esta situación el Gobierno toma soluciones drásticas, entre otras la

devaluación de la lira en un 41%. En esta época se inicia también la política autárquica. Italia tiene que abastecerse de todos los productos de primera necesidad sin contar con el mercado exterior. Esta política supone el total control de la economía por parte del Estado.

Miembros y Roles

1. **Primer ministro:** Benito Mussolini (Mesa, este papel no es de nadie)
2. **El Ministro de Gracia y Justicia:** Arrigo Solmi
3. **El Ministro de Asuntos Exteriores:** Galeazzo Ciano Reich
4. **El Ministro de Agricultura y Silvicultura:** Edmondo Rossini
5. **El Ministro de Educación:** Giuseppe Bottai
6. **Ministro de Obras Públicas:** Giuseppe Cobolli Gigli
7. **El Ministro de Corporaciones:** Ferruccio Lantini
8. **El Ministro de Cultura Popular (Propaganda):** Dino Alfieri
9. **Subsecretario del Ministerio de las Colonias:** Alessandro Lessona
10. **Subsecretario del Ministerio de Asuntos Internos:** Guido Buffarino Guidi
11. **Subsecretario del Ministerio de Marina:** Domenico Cavagnari
12. **Ministro de Finanzas:** Paolo Ignazio Maria Thaon di Revel
13. **Ministro de Comunicaciones:** Antonio Stefano Benni
14. **El Jefe de Comandante de las Camisas Negras:** Emilio de Bono
15. **Secretario Nacional del Partido Nacional Fascista:** Achille Starace
16. **Subsecretario del Ministerio de Guerra:** Federico Baistrocchi



Eventos Importantes

- **1935 – La expansión territorial.**

La frustración que experimentó Roma tras la primera derrota en Etiopía y las ambiciones del Duce por reconstruir el antiguo Imperio Romano desencadenaron un segundo conflicto en tierras etíopes. Aunque la justificación oficial para esta guerra fue el incidente de Welwel, donde tropas etíopes atacaron bases italianas en Somalia y Eritrea, aunque es evidente que Mussolini tenía el deseo de establecer la hegemonía italiana en África. Este periodo marcó el inicio de una colaboración estratégica entre Italia y la Alemania nazi. Mussolini, al buscar consolidar el dominio italiano en África, encontró un aliado en Hitler, cuyas propias ambiciones expansionistas y visiones de un nuevo orden europeo se alineaban con los intereses de Italia. La relación entre Italia y la Alemania nazi, construida en parte por las intenciones coloniales en África, tuvo consecuencias significativas en los eventos que llevaron a la Segunda Guerra Mundial. La alianza ítalo-alemana influyó en la dinámica política

europaea, configurando un escenario en el que los regímenes totalitarios colaboraron en sus esfuerzos por redefinir el mapa geopolítico del continente.



- **1936-1939 – La intervención en la Guerra Civil española.**

La participación activa de Italia en la Guerra Civil Española marcó un quiebre significativo con el pacto de no intervención que se había acordado internacionalmente. El respaldo de Mussolini al bando franquista, liderado por Francisco Franco, reflejaba el deseo de Italia de extender la influencia fascista en España. Sin embargo, estas ambiciones no lograron alcanzar el éxito esperado. A pesar de la implicación masiva de Italia en el conflicto, la intervención no se tradujo en un logro estratégico. La pérdida de más de 4000 soldados italianos en suelo español y además, la participación italiana en la Guerra Civil Española llevó consigo la carga de una mala reputación internacional, especialmente debido a los bombardeos en Barcelona.



- **1938 – Las leyes raciales.**

La conexión entre Mussolini y Hitler resultó en la promoción de un conjunto de leyes raciales que se inspiraron en los pensamientos del líder nazi acerca de la superioridad de la raza aria. Estas leyes tenían como objetivo la persecución de personas con ascendencia judía. Algunas de estas leyes incluyen:

- La prohibición de matrimonio entre judíos e italianos.
- La prohibición de que judíos emplearan a nacionales de raza aria.
- La prohibición a todas las administraciones públicas y empresas privadas de carácter público de emplear a judíos.
- La prohibición de judíos de entrar en Italia.
- La retirada de la ciudadanía italiana concedida a judíos en el extranjero con fecha posterior a 1919.
- La prohibición de la inscripción de los niños judíos en escuelas públicas.

- **1939 – La anexión de Albania y el Pacto de Acero.**

El Pacto de Acero, firmado en mayo de 1939, marcó una alianza entre la Alemania nazi de Adolf Hitler y la Italia fascista de Benito Mussolini. Este pacto fue

esencialmente un acuerdo militar que estableció que la alianza Berlín-Roma no buscaría acuerdos de paz por separado y se comprometía a apoyarse mutuamente militarmente. En ese mismo año, la invasión de Hitler a Checoslovaquia sirvió como inspiración para Mussolini, cuyo objetivo inmediato fue Albania, donde Italia ya tenía una considerable influencia económica. A pesar de esta posición, Mussolini buscó consolidar el control absoluto sobre Albania.

- **1939 – La Segunda Guerra Mundial.** Al inicio de la guerra, Italia se mantuvo en una posición neutral debido a que no tenía la preparación necesaria para entrar en la contienda, pero en 1940, cuando el triunfo alemán parecía inminente, el gobierno italiano le declaró la guerra a Francia e Inglaterra. Luego de sus derrotas en África, Italia debió recurrir al apoyo militar de Alemania, que también evitó el fracaso de la invasión italiana de Grecia.

- **1943 – El fin del gobierno de Mussolini.** Debido a una serie de fracasos militares y a la invasión de Italia por parte de los aliados, el Gran Consejo Fascista, junto con el rey Víctor Manuel III, presentó una moción para la destitución de Mussolini. La moción para su destitución mostró la visión de que el liderazgo de Mussolini ya no era efectivo y que se requerían cambios drásticos para enfrentar la situación crítica en la que se encontraba Italia. El rey Víctor Manuel III, consciente de la gravedad de la situación, respaldó la moción del Gran Consejo Fascista. Mussolini fue destituido de su cargo y arrestado. La destitución de Mussolini llevaron a Italia a firmar un armisticio con los aliados, Este armisticio concluyó en la retirada de Italia de la alianza con Alemania y su participación en la guerra del lado de los aliados. Sin embargo, llevó a la creación de la República Social de Italia.

- **1943 – La República Social Italiana.** A pesar de la desvinculación de Italia con Alemania, la influencia nazi persistía en el norte del país. En 1943, los nazis

liberaron a Mussolini y establecieron la República Social Italiana en el norte de Italia, con Mussolini nuevamente en el poder. Sin embargo, esta jugada política no tuvo un impacto positivo, ya que en 1945, tras la caída de la Alemania nazi, la República Social Italiana también llegó a su fin.



Es importante destacar que los eventos mencionados anteriormente deben servirles como una base para entender de qué manera operaban los miembros del gabinete al ejercer sus posiciones. Por lo tanto, no deberán de servirles estos mismos como una guía detallada de los eventos a acontecer, pues para empezar, como ya sabemos, estos acontecimientos terminaron con el fascismo en Italia. Dejen que su creatividad al momento de ejercer este papel de liderazgo sea desarrollada al máximo, con el fin de crear un curso único de la historia de Italia.

Esencia del Debate

La Italia de Benito Mussolini tuvo eventos importantes en la historia mundial por lo que los delegados tendrán la responsabilidad de volver al pasado y tomar nuevamente las decisiones a las que se enfrentaba Italia de 1936 a 1943. Durante este periodo Italia tuvo un sin número de eventos como invasiones territoriales o problemas constitucionales. Lo que deben hacer los delegados es trabajar juntos para buscar la mejor solución a cada situación presentada, tomando en cuenta los parámetros de lo que es mejor para Italia y con los ideales de sus personajes. Para llevar a cabo esto se necesita que los delegados discutan entre sí y presenten directivas sobre las decisiones que vayan tomando.



Temas a debatir

- **Expansiones Territoriales:** Una parte sumamente característica de la Italia fascista se hallaba vinculada en su política expansionista, siendo el deseo de restablecer el Imperio Romano el motor que impulsó a Mussolini a la conquista de territorios africanos como Eritrea y Somalia, así como a la anexión de regiones europeas que incluyeron Yugoslavia, Grecia y el sur de Francia.
- **Segunda guerra mundial:** Los delegados deberán de discutir sobre la viabilidad económica, social y cultural respecto al involucramiento de la nación en este conflicto. De tal modo, deberá existir un discernimiento entre los medios si serán partícipes activos o pacíficos de esta misma, con el fin de preservar estable al país.
- **Guerra civil española:** El gobierno de Francisco Franco contaba con una amplia similitud respecto a la gobernanza del país español. Por ende, es importante reflexionar sobre los beneficios de ejercer relaciones internacionales con este país, y si el país realmente está en condiciones de hacerlo de manera activa.
- **Leyes raciales:** Estas mismas sirvieron para enmarcar las desigualdades en la población a causa de las diferencias fenotípicas en el color de piel. Discutir el propósito de estas mismas y de qué manera serán establecidas.
- **Economía de Italia:** Como bien sabemos, la economía de Italia para este entonces no estaba en su punto más alto debido a su mal manejo de diversas manos que establecieron papeles de liderazgo. Esta misma deberá de ser tomada en cuenta en cualquier tema a discutir; sin embargo, es importante que los delegados aborden sobre cómo podría ocurrir el mejoramiento de esta misma.

- **Opresión política.** Esta misma sirvió para ejercer control sobre la población y mantener vigente la ideología. Se ha de discutir sobre cómo esta será ejercida y si realmente sería necesaria si la propaganda impactará ampliamente a la población.
- **El pacto de Acero:** Discutir sobre las ventajas y desventajas respecto a este pacto sin olvidar la condición política, económica y social en la que se encontraba Italia en ese entonces.



Preguntas Indicadoras

1. ¿Cuáles son las características del fascismo?
2. ¿Cuáles fueron las causas de la invasión a Etiopía?
3. ¿Cuáles fueron las causas de la entrada a la guerra civil española?
4. ¿Cuáles fueron las consecuencias de las leyes raciales?
5. ¿Cómo influye el fascismo en la toma de decisiones de este gabinete?
6. ¿Por qué el gobierno de Mussolini se caracteriza por la inestabilidad en cuanto a sus miembros? ¿Seguirá esto siendo una condición activa?
7. ¿Cuál era el objetivo de Mussolini en Europa?
8. ¿Cuáles son las diferencias entre el mandato del Rey Victor Manuel III y el gobierno de Mussolini?
9. ¿La iglesia católica actuó con ética al aceptar las concepciones ideológicas del gobierno de Mussolini?
10. ¿Por qué Mussolini empieza a construir relaciones con Alemania?
11. ¿Deberá haber modificaciones a la constitución para la mejora de la economía italiana?

Bibliografía

V. (2023, June 16). YouTube. Retrieved November 21, 2023, from <https://storia.camera.it/governi/i-governo-mussolini>

Armada, J., Eggleston, W., Zwirner, D., & Echeverría, A. (2019, July 24). *Guerra Civil: Barcelona en la diana*. La Vanguardia. Retrieved November 21, 2023, from <https://www.lavanguardia.com/historiayvida/historia-contemporanea/20190724/47312002420/guerra-civil-barcelona-diana.html>

Barragán, M. (2023, April 18). *Cómo Italia ayudó a Franco: ¿fue decisiva su intervención militar?* La Vanguardia. Retrieved November 21, 2023, from <https://www.lavanguardia.com/historiayvida/revista/20230418/8898864/como-italia-ayudo-franco-decisiva-intervencion-militar.html>

El Estado y la economía en la Italia fascista. UVADOC Principal. Retrieved November 21, 2023, from <https://uvadoc.uva.es/bitstream/handle/10324/46527/TFG-E-1164.pdf?sequence=1>

Instituto Histórico Bachiller Sabuco. (2008). *El fascismo italiano*. Retrieved November 21, 2023, from <https://www.sabuco.com/historia/Fascismos%20y%20fascismo%20italiano.pdf>

Wikipedia. (2023, octubre 19). *Leyes raciales fascistas*. Wikipedia. Retrieved November 21, 2023, from https://es.wikipedia.org/wiki/Leyes_raciales_fascistas

